



LE PARCOURS DE GUY

UNE EXPÉRIENCE PERSONNELLE AVEC LE RÉSEAU BEST DOCTORS®

Historique du patient

À 2 ans, Guy tombait souvent et se plaignait de douleurs aux jambes. Dans un premier temps, ses parents croyaient que ces problèmes étaient reliés aux difficultés normales de la croissance. Mais à 5 ans, Guy n'avait enregistré aucun progrès dans son développement moteur, bien que sous les autres aspects, sa croissance semblait normale. Il avait encore de la difficulté à monter des escaliers, il courait sur le bout des orteils et avait peine à se redresser depuis une position assise. Après une discussion avec le médecin de famille, son père Jacques a demandé d'autres examens et d'autres tests.

C'est ainsi qu'après avoir reçu les résultats d'analyses sanguines, le médecin traitant de Guy l'a référé à un neurologue. Une analyse génétique confirma un diagnostic de dystrophie musculaire de Duchenne (DMD), forme grave de dystrophie musculaire caractérisée par une progression rapide de la dégénérescence musculaire menant finalement à la perte de la mobilité, à la paralysie et à la mort. Bien qu'il fut établi que la mère de Guy n'était pas porteuse de l'anomalie, la famille fut informée que la DMD de Guy était le résultat d'une mutation génétique.

Examen du Réseau Best Doctors

Jacques a alors mentionné le diagnostic de Guy à son conseiller à l'occasion de la visite bisannuelle de ce dernier, qui lui a rappelé que son assurance maladies graves de la Financière Sun Life lui permettait de recourir aux services du Réseau Best Doctors. Le conseiller lui a suggéré de contacter Best Doctors pour voir si leurs services pouvaient être utiles. Jacques voulait obtenir deux choses : trouver près de chez lui un spécialiste avec une expertise dans les maladies neuromusculaires par l'intermédiaire du service LeBonSpécialiste^{MC}, et obtenir l'assurance que le dossier de Guy soit revu par un spécialiste du Réseau Best Doctors par l'intermédiaire du service InterConsultation^{MC}.

Conséquences pour le participant

Le spécialiste du Réseau Best Doctors qui avait analysé les renseignements médicaux de Guy a expliqué dans son rapport, en termes faciles à comprendre, que selon les analyses génétiques, Guy souffrait de la dystrophie de Becker, variante bénigne de la dystrophie musculaire. Actuellement, un traitement expérimental de cette variante bénigne offre des chances de retarder la progression de la maladie et d'augmenter l'espérance de vie. Le rapport recommandait que Guy suive ce traitement.

« GRÂCE À BEST DOCTORS, NOUS POUVONS ESPÉRER QUE L'ÉTAT DE GUY S'AMÉLIORE. MAINTENANT QUE NOUS SAVONS QU'IL SOUFFRE D'UNE FORME MOINS GRAVE DE DYSTROPHIE MUSCULAIRE, NOUS AVONS DES MOYENS D'AGIR ET POUVONS ÊTRE PROACTIFS QUANT À SON TRAITEMENT. »

« Nous étions ravis de la rapidité avec laquelle nous avons obtenu des renseignements très pertinents sur le cas de Guy. En plus du diagnostic et des recommandations relatives au traitement, le rapport comprenait des articles médicaux et des adresses de sites Web pertinents qui nous ont permis de comprendre l'état de santé de Guy. Malgré que nous n'ayons jamais rencontré quelqu'un en personne, nous nous sentions très à l'aise pendant toute cette démarche. Les choses ont été traitées de façon professionnelle, et la confidentialité du processus était rassurante. »

 Best Doctors®

* Les noms ont été changés et les citations n'ont pas été attribuées à une personne pour préserver l'anonymat de la famille. Toute indication relative aux services de Best Doctors provient de Best Doctors, Inc. et non de la Sun Life du Canada, compagnie d'assurance-vie. Best Doctors et les autres marques de commerce ou marques déposées indiquées sont des marques de commerce ou des marques déposées de Best Doctors, Inc. et sont utilisées sous licence.

La vie est plus radieuse sous le soleil

La Sun Life du Canada, compagnie d'assurance-vie est membre du groupe Financière Sun Life.
© Sun Life du Canada, compagnie d'assurance-vie, 2017.
820-3785-Numérique-09-17

Financière 
Sun Life